

CUARTO INFORME TRIMESTRAL 2023

Octubre

Acto Cívico de Honores a la Bandera en la Escuela Primaria Álvaro Obregón presididos por el Mtro. Saúl Monreal Ávila, Teniente coronel Samuel Duran Rivera, Director de Seguridad Publica. Dirección Regional 02 Federal y Estatal, donde el presidente reconoció la labor docente por años de servicio así como la gran participación de los alumnos en el Acto Cívico.



Acto Cívico inaugural Liga de Fútbol en la Deportiva Benito Juárez con la participación de la Banda de Guerra de este ayuntamiento.



Acto Cívico de Honores a la Bandera en la Escuela Primaria Guillermo C. Aguilera, los cuales fueron presididos por la Síndico Municipal reconociendo a los maestros por años de servicio.



Se atendió la invitación del 97 Batallón de Infantería para acudir a sus instalaciones y ser partícipes en el Acto Cívico de inauguración del Monumento a los Niños Héroes el cual será de gran importancia en las ceremonias de la gesta heroica de Chapultepec realizadas los días 13 de septiembre.



En atención a las capacitaciones constantes, se acudió al Taller Forjando una Cultura de Paz, evento realizado en el Teatro Echeverría.



Acto Cívico de Honores a la Bandera en el Centro de Educación Múltiple No. 2 Gabriela Brimmer, evento presidido por el Secretario de Gobierno Lic. Martín Álvarez Casio así como autoridades de la secretaria de educación militares y funcionarios del H. Ayuntamiento.



Atendiendo las solicitudes sobre adiestramiento de Banda de Guerra, se acudió a la Comunidad de Plateros para brindar el servicio a la Telesecundaria Sor Juana Inés de la Cruz de dicha comunidad.



En el marco del Día de las Naciones Unidas se acudió al Preescolar Beatriz González Ortega ubicado en C. Pino Suarez Col. Centro, para llevar a cabo el Acto Cívico de Honores a la Bandera, donde se tuvo un Desfile Alusivo a la Fecha por parte de los Alumnos de la institución, a su vez el Secretario de Gobierno Lic. Martín Álvarez Casio, reconoció el esfuerzo que realizan docentes y padres en la educación de los niños.



Dentro de las actividades de preparación se acudió al Preescolar Pedro Vélez de la Col. Los Balcones para realizar un ensayo previo y afinar los detalles de la participación de la Escolta Bandera, interpretación del Juramento, Himno Nacional y Marcha Zacatecas.



Acto Cívico de Honores a la Bandera en el Preescolar Pedro Vélez de la Col. Los Balcones, presididos por el secretario de Gobierno Lic. Martín Álvarez Casio, Teniente Coronel Samuel Durán Rivera, Director de Seguridad Pública, Secretaria de Educación Regidores Y Funcionarios del H. Ayuntamiento, donde se reconoció a los alumnos de la Escolta Bandera y Juramento por su participación en dicho acto cívico.



Se colaboró en la organización del Homenaje de cuerpo presente del Mtro. Francisco Vanegas García, Director de la Banda Sinfónica Municipal Santa Cecilia en las inmediaciones del Teatro Echeverría.



Noviembre

Acto Cívico de Honores a la Bandera en el Jardín de Niños Joaquín Belloc uno de los primeros preescolares del municipio de fresnillo, los cuales fueron presididos por la Síndico Municipal, Mtra. Argelia Aragón Galvan, quien además de reconocer la labor de docentes en el magisterio también realizó la inauguración de una barda perimetral la cual era de mucha necesidad para evitar los actos de vandalismo.



Homenaje de cuerpo presente en las instalaciones de esta presidencia Municipal al Regidor Pedro García, quien fue acompañado por familiares amigos y funcionarios de esta administración.



Homenaje a _____ en las instalaciones de la Dirección de Seguridad Publica quien cayó en el cumplimiento del deber, mismo que fue despedido por familiares y amigos.



Acto Cívico en el Preescolar Amado Nervo de la Col. Ejidal 4, mismo que es de nueva creación y al no contar con una escolta bandera propia colaboro el Cecyte Fresnillo a cargo del Mtro. Daniel Chávez, la Banda de Guerra del Ejército Mexicano, y presididos por la Sindico Municipal. Mtra. Argelia Aragón Galvan quien además realizo la inauguración de la red de agua potable la cual será de gran beneficio para los alumnos de este plantel educativo.



Desfile Cívico Deportivo Alusivo al 113 Aniversario de la Revolución Mexicana por las principales calles de la ciudad con la participación de 30 Planteles Educativos de los tres niveles educativos, así como grupos culturales, Deportivos y Contingente de los Caporales de Fresnillo teniendo un total de 5000 participantes mismos que al término del desfile acudieron a la Tradicional Verbena en el Monumento a la Bandera.



Ensayo en la Escuela Primaria Morelos, atendiendo a la Escolta Bandera, y supervisando los tiempos en el protocolo ante la participación de un grupo con un canto coral alusivo a las personas con discapacidad auditiva con vocabulario de manos.



Atendiendo las invitaciones de los demás departamentos se acudió al Cecati No. 163, para escuchar una conferencia alusiva a la Violencia contra la Mujer.



En la Colaboración constante entre departamentos se coadyuvo con la Junta de Reclutamiento para llevar a cabo la Ceremonia del Sorteo Militar Clase 2005 anticipados y remisos en la cancha del gimnasio municipal.





Acto Cívico de Honores a la Bandera en la Escuela Primaria Morelos, con una excelente participación de la comunidad estudiantil al entonar el himno nacional y la marcha de Zacatecas, el Secretario de Gobierno Martín Álvarez Casio quien fue el encargado de presidir dicho evento reconoció a todos los maestros por sus años de servicio frente a la educación así como a los alumnos participantes en el acto cívico.



Homenaje de cuerpo presente en las instalaciones de la Dirección de Seguridad pública al oficial piñon quien fue víctima de un ataque armado y cayó en el cumplimiento de su deber.



Diciembre

Acto Cívico de Honores a la Bandera en el Gimnasio Municipal Tomas Méndez sosa, evento realizado por el Instituto Municipal de Deporte, donde se reconoció a diversas instituciones educativas por su magnífica participación en las olimpiadas inter escolares, se tuvo la participación de la Escolta Bandera de la Secundaria No. 4 José María Vázquez y la Banda de Guerra Municipal.



Ensayo Acto Cívico de Honores a la Bandera en la Escuela Primaria Ramón López Velarde, donde también se brindó el servicio de instrucción a la Banda de Guerra de dicha institución así como la Escolta Bandera.



Tradicional Peregrinación por parte del H. Ayuntamiento al templo de la Virgen de Guadalupe en Av. Plateros, teniendo como siempre una gran afluencia encabezando el contingente la Banda Sinfónica Municipal, el Secretario de Gobierno Lic. Martín Álvarez Casio acompañados de Regidores y todos los departamentos que conforman esta administración.





Acto Cívico de Honores a la Bandera en la Escuela Primaria Ramón López Velarde, ubicada en la C. Quevedo del Barrio alto, mismo evento fue presidido por el Regidor Gerardo de Jesús Araiza López, quien además de reconocer el esfuerzo realizado felicitó a todos los alumnos ya que después del evento tenían su tradicional posada navideña.



ATENTAMENTE
"FRESNILLO TIENE RUMBO"
Fresnillo, Zac. 04 de Enero de 2024

C. MIGUEL RODRÍGUEZ MUÑOZ
JEFE DEL DEPARTAMENTO DE PARTICIPACIÓN CÍVICA Y CIUDADANA.